



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters

Amis du Stade Français CASG Paris

Le 22 mai 2004 - N° 38

Association des Amis du Stade Français CASG
75, rue Michel-Ange – 75016 Paris. 06.82.13.52.82
Stand entrée côté Tribune Parc des Princes, bloc E - 01.42.63.46.53
<http://members.aol.com/amistadefr>

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français CASG Paris.

Edito

Biarritz à Jean Bouin

Notre adhérent, Michel Dubault nous écrit «Les commentateurs parlent d'un match tristounet. Mais ce fut un match difficile, au terme d'une succession de trois matchs en 9 jours, contre l'un des trois ou quatre plus gros cubes du championnat, et au cours duquel s'affrontaient deux des défenses les plus performantes. Réaliser un 13-6 indiscutable dans ces conditions était plutôt bien »

Nous ajouterons que le résultat aurait été plus flatteur si les Biarrots, non contents de mettre les barbelés, n'avaient pas également cassé le jeu sous l'œil indulgent de l'arbitre.

A Wallon les Toulousains

Quel bel après-midi sous le soleil toulousain.

Une victoire tout à fait significative devant nos amis toulousains et de grandes satisfactions en défense, comme en attaque, avec deux essais bien préparés par toute l'équipe, et qui ont vu Stéphane scorer, alors que nous étions en infériorité numérique, et Patrick marquer après une course digne d'un trois-quart aile.

Une paire de demis qui a pris l'ascendant et la satisfaction de voir David «enquiller» mieux à lui tout seul que la triplète adverse.

Toute l'équipe est à féliciter en particulier pour sa résistance pendant la sortie de notre capitaine (qui aurait dû, pour le moins, être accompagné de son agresseur), pour avoir fait échouer le coaching qui a vu rentrer I. Maka en début de deuxième mi-temps, et pour sa fin de match.

Une partie héroïque qui fut, une fois encore, gagnée non seulement grâce au métier et à l'application, mais avec les tripes. C'est une bonne recette !

Il importe maintenant de planifier la montée en puissance de manière progressive et modulée, afin d'arriver en fin de saison avec les plus grandes ressources physiques et mentales. Et pour cela, nous pouvons faire confiance à Nick et à son staff.

BdT.

PLAY OFF : Résultats de la 2^{ème} journée (Aller)

Toulouse - Stade Français Paris : 18 - 24
Biarritz - Brive : 38 - 11

Classement au 22 mai 2004

| CLASSEMENT POULE B | | | | | | | | | |
|--------------------|----------------------|-----|---|---|---|---|----|----|------|
| Pos | Equipe | Pts | J | G | P | N | Pp | Pc | Diff |
| 1 | STADE FRANÇAIS PARIS | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 37 | 24 | 13 |
| 2 | BIARRITZ | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 44 | 24 | 20 |
| 3 | TOULOUSE | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 47 | 33 | 14 |
| 4 | BRIVE | 2 | 2 | 0 | 2 | 0 | 20 | 67 | - 47 |

Matches de la 3^{ème} journée (Aller)

Stade Français Paris - Brive (samedi 22 mai, 15 h)
Biarritz - Toulouse (mercredi 26 mai, 19 h 30)

Les jeunes de l'Association Support

Les Espoirs ont perdu contre Agen 13 à 22 le 9 mai

Les Amis aussi montent en puissance

Les supporters connaissent bien notre stand à l'entrée de la Tribune Parc des Princes. Il est un lien de ralliement à chaque match à domicile.

Les Amis se sont dotés de deux nouveaux stands mobiles.

L'un sera installé à l'entrée, côté Tribune Présidentielle. Il apportera les mêmes services que le premier : distribution du programme du match, de Bord de Touche, adhésion aux Amis, inscriptions aux manifestations, aux soirées et déplacements.

Vous trouverez l'autre tout près de l'escalier menant à la Tribune F, où vous pourrez également vous procurer le programme du match et Bord de Touche,

LA VIE DE L'ASSOCIATION

Nos prochaines activités

- **Soirées d'après-match** : Après Brive au restaurant Le Stade.
- **Après Toulouse le 12 juin**. S'inscrire dès maintenant aux stands..
- **Déplacements à Brive et à Biarritz** : S'inscrire dès maintenant aux stands. Prévoir 100 euros d'arrhes pour la réservation.
- **L'Assemblée Générale de l'Association se tiendra le 3 juillet à 17h00 – suivie d'un buffet au restaurant du Club House de Jean Bouin. Inscriptions dès maintenant aux stands. PAF 25€.**



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters

Amis du Stade Français CASG Paris

LE GENTLEMAN SPEAKER

Il fut un temps, pas très lointain, où nous n'étions pas gâtés par les titulaires du micro à Jean Bouin, qui ne semblaient pas très concernés par le rugby, voire par le Stade.

Mais tout a changé depuis quelques mois.

Notre commentateur bénéficie d'une voix bien posée, et fait preuve d'une grande connaissance du rugby et de notre club.

Nous avons souhaité découvrir l'homme qui se cachait désormais derrière « notre » micro et les raisons de sa facile et rapide adaptation.

Ancien joueur de 2ème division, il a officié en qualité d'arbitre fédéral durant 17 ans. Fondateur du Club OP 15 (Paris XVème) avec la famille Auger, il récidive en qualité de membre fondateur du Stade Français CASG, au côté de Max Guazzini, au début de l'aventure en 1995.

Il est toujours très impliqué dans l'animation du Club et d'une Association de Supporters.

Vous l'avez deviné, « notre » speaker est Bernard Chayrigues.

Héritier d'une longue tradition rugbystique, il connaît bien le rugby et s'intéresse beaucoup à la pépinière des amateurs.

C'est dans cet esprit qu'il a créé le Club des Eclairs, l'autre club de supporters du Stade Français Rugby, qui aide les jeunes tout en développant le côté festif, avec lequel les Amis entretiennent des relations fort amicales et travaillent en commun quand l'occasion le permet, comme l'a souligné le Midol à l'occasion de la finale du Championnat 2002-2003.

Bravo Bernard ! Les Amis t'encouragent et te remercient.

Guy Marie

Symbiose

Toute notre tribune F a fort apprécié que l'équipe au grand complet, rameutée par Mike James, qui fait preuve d'un esprit de groupe et d'une gentillesse remarquable, soit venue nous saluer après le match contre Biarritz.

Bravo ! En nous encourageant... vous nous encouragez à vous encourager !

Diego Dominguez a été élu lundi soir Président du secteur associatif du Stade Français (école de rugby, équipes jeunes, équipes d'anciens) et succède à Georges Coudane.

Diego jouera son dernier match sur la pelouse de Jean Bouin à l'occasion du match retour contre Toulouse le 12 juin prochain.

Profitons de cette occasion, pour remercier David Attal, dirigeant de l'ombre, bénévole depuis 10 ans au service de l'équipe 1ère, qui lui, rejoindra son Sud-Ouest natal.

Élection du nouveau comité directeur de l'association Stade Français CASG Paris

Président : Diego Dominguez

Trésorier : Patrice Charlie

Secrétaire général : Eric Ledoeuil

PETITE CHRONIQUE DES PAYS D'OVALIE

Grâce à nos amis charentais, supporters du Stade Français, nous avons pu passer un week-end pascal vraiment sympa.

Le premier jour, nous partons en direction de Bordeaux. Nous partons dans un petit camion très connu dans la région. La voiture est aménagée pour un adulte handicapé. Le véhicule est peint en jaune et vert. Il s'agit des couleurs de Ribérac. Le trajet se révèle laborieux dès l'entrée de la métropole d'Aquitaine.

Nous arrivons ½ d'heure avant le début du match entre Toulouse et Biarritz. Nos premières constatations sont négatives. En effet, la partie du stade où nous nous trouvons est sale. Les marques au sol sont presque toutes effacées. Les enfants ne peuvent accéder à leurs places. Les occupants, de charmants adultes ne se déplaceront pas. Les places pour les handicapés sont en plein soleil. Dès que l'équipe toulousaine apparaît, leurs supporters la saluent le bras et la main tendue. Cela fait drôle. Ils ne le referont pas.

Le match commence. Aucun ballon n'est perdu. L'arbitre sanctionne chaque maul biarrot. Le buteur toulousain ne rate aucune pénalité. Il n'en est pas de même pour son adversaire. L'arbitrage nous semble fantaisiste. De notre place, nous constatons de nombreux actes de tricheries de la part de plusieurs internationaux. L'entraîneur toulousain fait rentrer les remplaçants en deuxième mi-temps. Ce choix global s'avère judicieux. En effet, les sortants être à cours de condition physique. La tactique choisit permet aux rouges et noirs de dépasser les biarrots. Les toulousains emportent la partie. Au vu de cette rencontre, nous avons l'impression que l'on peut se faire des soucis pour la finale de la coupe d'Europe. Toulouse ne doit pas rimer avec to lose.

Le deuxième jour, nous partons vers 13h. La destination est Bergerac. Nous allons voir le match Bergerac contre Ribérac. Ce sont deux équipes de Fédérale 2. La rencontre a son importance. Ribérac est 6ème Bergerac se trouve à la 7ème place. C'est l'avant dernière journée. Si Bergerac gagne les deux derniers matches, ils pourront jouer le tour préliminaire avant les 32ème de finale. Si c'est Ribérac, l'équipe se qualifie pour ce fameux tour.

Il fait très beau. Nous assistons aux 10 dernières minutes du match des réserves. Il règne une mauvaise ambiance. L'arbitre sort le n° 20 bergeracois. Avant de regagner les vestiaires, le joueur nous fait plusieurs bras d'honneur. C'est la classe. Le talonneur de la même équipe cherche, sans arrêt, ses vis-à-vis. Il ne se fait pas prendre. C'est pénible. La réserve de Ribérac gagne péniblement.

Les joueurs des équipes premières font leurs entrées. Les carrures des joueurs bergeracois sont impressionnantes. Chacun ne peut s'empêcher de faire la comparaison. Ribérac marque au bout de quelques minutes. Il transforme l'essai. Il n'en sera pas de même le reste du match. En effet, leurs deux buteurs ratent 6 pénalités sur 7 et 2 transformations sur 3. Bergerac réussit 5 pénalités sur 7. Ils passent en tête à la mi-temps. La deuxième partie commence. La tension monte. Pendant pas mal de temps l'arbitre est dépassé. Le capitaine bergeracois discute, avec insistance, chaque décision prise contre son camp. C'est l'heure du repas, les noirs et blancs distribuent de nombreuses fourchettes. Ils alignent des joueurs supplémentaires lors de certaines touches. Malgré leur réputation les ribéracois ne perdent pas leur sang froid. La technicité des jaunes et verts (mauls pénétrants) leur permet de remporter le match.

Le score est 15 à 20.

Les joueurs exultent. Ils viendront saluer les supporters.

Nous repartons. Sur le retour nous verrons des champs de vignes. Il paraît que les vins blancs et rouges de Bergerac sont excellents. Nous serons très sages.

Michel DUMEZ